
 

Stadt Weißenfels      21.04.2022 
Fachbereich II 
 

Beantwortung der Anfrage    öffentlich 
AF 111/2022/1 
  
der Stadträtin / des Stadtrates         Herr Pfautsch (Einwohner) 
 
am  30.03.2022        im Ortschaftsrat Langendorf 
 
  Bestätigung Rechts- und Vergabeamt 
 

 
 
Herr Pfautsch möchte wissen, ob die Bürger dem Ordnungsamt aus ihrer Sicht notwendige 
Aufstellplätze für Blitzer vorschlagen können. 
 
  
 
 
Sehr geehrter Ortschaftsrat, 
Sehr geehrter Herr Pfautsch, 
 
natürlich ist das Vorschlagen von Messplätzen für Geschwindigkeitsüberwachung von Bür-
gern möglich. Die Vorschläge werden dann geprüft, ob die Voraussetzungen zur Einrichtung 
einer Messstelle vorliegen (Vorliegen von Verstößen, technische Umsetzbarkeit einer Mess-
stelle).   
 
 
 
    
Trauer 
Fachbereichsleiter 
Bürgerdienste  
 
 
 
 


